

El hombre que convirtió 850\$ en 350 millones de dólares.

Escrito por MacCotorra - 26/08/2011 06:44

LA COMISIÓN DE SEGURIDAD Y CAMBIO DE MONEDA DE LOS EE.UU. NO ENCUENTRA EXPLICACIÓN AL CASO DE ANDREW CARLSSIN, QUE OBTUVO UNOS BENEFICIOS EN BOLSA "IMPOSIBLES DE CONSEGUIR" DE NINGÚN MODO HUMANO

Fuentes de la Comisión de Seguridad y Cambio de Moneda de los EEUU confirman que Andrew Carlssin, de 44 años de edad, ofreció una extraña explicación al increíble éxito conseguido en el mercado bursátil.

No podemos confiar en las afirmaciones de este señor. Sinceramente, creemos que se trata de un lunático y de un mentiroso compulsivo. Afirmó un miembro del SCM. Pero el hecho es que, partiendo de un capital inicial de 800\$, este señor ha conseguido un margen de beneficios que supera los 350 millones de dólares. Cada inversión que ha realizado sufrió una inesperada e inexplicable subida de valor, lo cual no puede ser simple cuestión de suerte. La única manera por la que ha conseguido estos logros debe de haber sido a través de información ilegal.

El señor Carlssin va a estar en una celda en la isla de Rikers hasta que acceda a confesar cuales fueron sus fuentes de información. El pasado año de desastres bursátiles dejaron a la mayoría de los inversores desesperados. Así que cuando Carlssin consiguió que todas y cada una de las 126 operaciones de alto riesgo que realizó terminaran en un completo éxito de ganancias, atrajo sobre sí todas las miradas de los cazadores de oportunidades de Wall Street.

Si por ejemplo, los valores de una compañía subían debido a una unión o a una alianza de empresas tecnológicas que supuestamente debían ser acciones secretas, el Señor Carlssin lo sabía de antemano de alguna manera nos confirmó la fuente del SCM encargada de la investigación. Una vez puesto bajo investigación, los encargados de desvelar el misterio del caso se encontraron con algo que no esperaban: Una más que increíble confesión de más de cuatro horas de duración Carlssin declaró haber viajado en el tiempo, y proceder del futuro, concretamente, de una era 200 años posterior a la nuestra.

Afirma también que en su época, es sabido que nuestra era fue una de las peores en lo que a caídas bursátiles se refiere, así que cualquiera con unos pocos conocimientos podría hacer aquí una fortuna. Era demasiado tentador como para resistirse, alegó Carlssin en su confesión grabada en video. Había planeado hacer que pareciera todo natural, ya sabe, perder un poco aquí y allí para que no pareciera demasiado perfecto. Pero parece que me han cogido con las manos en la masa. Con ánimos de negociar, Carlssin dice poder ofrecer y divulgar hechos históricos como el paradero de Osama Bin Laden, o una cura para el Sida. Todo lo que pide es poder volver a su tiempo en su Máquina del Tiempo. Sin embargo, rehúsa a revelar la localización de dicha máquina, o a explicar como funciona, supuestamente por miedo de que este tipo de tecnología avanzada pueda caer en las manos equivocadas.

Las autoridades son muy reticentes, y afirman que las declaraciones del Viajero del tiempo no son más que patrañas. Pero lo que si es cierto es que el SCM admite no poder encontrar ningún registro sobre ningún Andrew Carlssin antes de Diciembre del 2002. El Weekly World News continuará investigado esta historia hasta que se resuelva.

Fuente:

<http://misteriosmario.blogcindario.com/2010/04/00405-un-extrano-broker-que-gano-millones-en-bolsa-afirma-proceder-del-futuro.html>

No se si será verdad, pero el relato es entretenido. :)

Saludos.

=====

Re: El hombre que convirtió 850\$ en 350 millones de dólares.

Escrito por Abso - 26/08/2011 08:56

Otra leyenda urbana como la de la chica de la curva, eso si como historia esta bien ;)

http://en.wikipedia.org/wiki/Time_travel_urban_legends

=====

Re: El hombre que convirtió 850\$ en 350 millones de dólares.

Escrito por sin1duro - 26/08/2011 09:06

la verdad es que la gente está flipada, flipada escribiendo o flipada mintiendo...pero muuuuuy flipada!!!
le harían análisis de tóxicos al tal Andrew???? :P

=====

Re: El hombre que convirtió 850\$ en 350 millones de dólares.

Escrito por MacCotorra - 27/08/2011 07:53

Hoy con mas tiempo he tirado de Google y se trata de una inocentada de un periódico americano en el 2003.

Descartado el hacernos ricos con 4 duros en la bolsa. :)

Saludos.